



«Baselland Tourismus» eröffnet neue Veloroute



Baselbiet | «Burgenzauber-Route» heisst die neue Velostrecke von «Baselland Tourismus». Sie wurde vorgestern eröffnet. Mit Start und Ziel in Aesch führt sie durch das Baselbiet und das Schwarzbubenland (SO) vorbei an zahlreichen Burgen wie der Ruine Pfiffingen (Bild). Ebenfalls Teil der 40 Kilometer langen Strecke sind die Ruine Landskron (Leymen, Frankreich), die Höhenburg Rotberg (Metzerlen-Mariastein), das Weier Schloss Bottmingen, der Arlesheimer Dom, das Goetheanum in Dornach sowie das Kloster Mariastein. Zurückgelegt werden insgesamt 860 Höhenmeter, wobei es für E-Bike-Fahrer direkt auf der Route zwei Ladestellen gibt. Die Route mit der Nummer 114 ist signalisiert und Teil von «SchweizMobil». **vs.**